

# NEWSPAPER

## Babinsa Prambanan Hadiri Pengajian Milad ke-110 Masjid Raya Al Muttaqun Prambanan

Budyanta - [KLATEN.NEWSPAPER.CO.ID](http://KLATEN.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 1, 2023 - 11:36



*Babinsa Prambanan Hadiri Pengajian Milad ke-110 Masjid Raya Al Muttaqun Prambanan*

KLATEN - Babinsa Kebondalem Kidul Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723 Klaten](#) Sertu Suryatmojo menghadiri pengajian dalam rangka Milad ke-110 Masjid Raya Al Muttaqun Prambanan di Jln. Jogja Solo Desa Kebondalem Kidul Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten. (30/11/23)

Pengajian tersebut menghadirkan Ketua Pembina Yayasan Al Muttaqun Dr. H. M. Hidayat Nur Wahid (Wakil Ketua MPR RI periode 2019 - 2024) yang turut dihadiri Bupati Klaten yang diwakili Kabag Kesra H. Ardani, SH.MM, Camat Prambanan Puspo Enggar Hastuti, Danramil 09/Prambanan diwakili Babinsa Kebondalem Kidul Sertu Suryatmojo, Kepala KUA Kec. Prambanan Muthaqin, Ketua Panitia Drs. H. Sudiby, Ketua Yayasan Al Muttaqun KH. Abdul Hakim. Aka, Ketua Takmir Masjid Drs. H. Samsudin, SH., Pemerintah Desa Kebondalem Kidul.

Pengajian di Milad ke-110 Masjid Raya Al Muttaqun, mengambil tema yaitu "Milad ke-110 wujudkan Ukhuwah" dan sebagai penceramah yaitu oleh Dr. H. M. Hidayat Nur Wahid.

Pada kesempatan tersebut, Babinsa menyimak apa yang disampaikan oleh penceramah bahwa Persaudaraan merupakan salah satu bagian dari ajaran Islam yang diajarkan oleh Rasulullah terhadap umatnya terkhusus semua kalangan manusia dan semoga kita semua yang hadir dapat mengambil hikmahnya sehingga akan meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT.

Saat ditemui, Babinsa Sertu Suryatmojo mengungkapkan bahwa kehadirannya merupakan bentuk komitmen TNI untuk mendukung kegiatan keagamaan serta menjadi ajang mempererat tali silaturahmi dengan para ulama dan masyarakat.

"Hadirnya dalam rangka menjalin dan menjaga tali silaturahmi dengan tokoh agama serta wujudkan kemandirian TNI dan Rakyat guna menjaga persatuan dan kesatuan NKRI," pungkas Sertu Suryatmojo. (Red)